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“图标2022研讨会”成功举办大咖互动千人与会

【本报讯】10 月 6 日至
7 日在雅加达丽思卡尔顿
酒 店 礼 宴 会 厅 成 功 举 办
了 “ 图 标 2022
（ICON2022）”大 型 研 讨
会 。 共 计 45 位 演 讲 者 以
《 什 么 是 现 有 的 常 态
（What’s Normal Now ？ )》
为主题，分别从社会各方
面 讨 论 了 疫 情 下 经 商 格
局 发 生 的 变 化 及 如 何 创
造 发 展 业 务 的 新 机 会 等

进 行 了 探 讨 和 分 享 。 旅
游 和 创 意 经 济 部 长 Sandi-
aga Uno、GDP Venture 首 席
执 行 官 Martin Hartono 、
BCA 银 行 副 总 裁 董 事 Ar-
mand Hartono 、印 尼《 财
富》杂 志 总 编 Hendra Soe-
prajitno、tiket.com 创 始 人 兼
首 席 营 销 官 Gaery Undarsa
、GoPlay 首 席 执 行 官 Edy

Sulistyo 等 1000 余 位 企 业
创 始 人 、政 府 、商 界 人 士

等参加了会议。
Sandiaga Uno 部 长 谈 到

了 目 前 印 尼 在 创 意 经 济
领 域 还 有 着 440 万 个 潜
在的工作岗位，因此必须
迅速采取行动，利用先进
的 技 术 进 行 推 动 来 获 取
这 些 机 会 。 GDP Venture
首 席 执 行 官 Martin Hartono
谈 到 并 不 否 认 许 多 Z 世
代 和 Y 世 代 年 轻 人 出 于
各种原因决定创办企业，

由 于 企 业 是 一 个 捆 绑 的
大家庭，如果想成为创始
人 也 要 始 终 以 团 队 为 核
心 。 基 于 同 样 的 话 题 ，
Hendra Soeprajitno 总 编 也 谈
到 年 轻 人 在 最 终 决 定 成
立企业之前，扩大工作经
验 及 提 高 社 交 谈 判 等 其
他技能的重要性。此外，
乐 高 集 团 东 南 亚 营 销 总
监 Rohan Mathur 也 表 示 受
疫情影响，印尼及整个东

南亚人民在个人需求、品
牌 选 择 和 生 活 方 式 上 已
开始转向本土品牌，尤其
深 受 社 交 媒 体 上 的 推
广 。 最 后 ，Armand Hartono
也提到数字化过度的“银
行业新常态”越来越迎合
现代人的生活方式，因此
更便利、更快捷和更安全
的 银 行 数 字 服 务 将 有 巨
大的发展空间。

会 议 结 束 期 间 ，

ICON2022 委 员 会 主 席 Os-
sy Indra Wardhani 女 士 表
示 ，“ 自 2016 年 举 办 以
来，与会者仅限邀请。但
从 2018 年 后 决 定 每 2 年
举 办 一 次 ，并 向 公 众 开
放；疫情期间被迫在线举
办 。 今 年 能 邀 请 到 45 位
演 讲 者 线 下 进 行 演 讲 和
分享，内容充实并获得极
好的反馈，我表示由衷地
感谢。” 本报记者叶露
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万隆慈济分会举办慈青就职典礼

【万 隆 讯】台 湾 佛 教
慈 济 基 金 会 印 尼 分 会 万
隆 联 络 处 于 10 月 2 日 在
静 思 堂 举 办 11 位 慈 济 青
年（ 简 称 慈 青 ）就 职 典
礼。

万 隆 慈 济 负 责 人 李
铭 秀 师 兄（Djonni Andhel-
la）和 副 负 责 人 郭 贤 锦
师 兄（Henking Wargana）都
表 示 ，因 为 新 冠 疫 情 使
慈 济 青 年 组 的 活 动 停 顿
了 很 久 ，而 现 在 ，万 隆 慈
济 青 年 组 终 于 又 兴 起
了 。 共 有 11 名 来 自 万 隆
各 校 区 的 学 生 加 入 慈 济
行 列 ，标 志 着 在 年 轻 一
代 中 传 播 爱 的 精 神 又 能

继 续 发 扬 光 大 。
早 9 时 ，就 职 礼 以 手

语 齐 唱 慈 济 进 行 曲 为 开
始，而后由万隆慈济资深
志 工 史 提 芬
（Steven） 、安
德 鲁 （An-
drew）和 叶 喜
（Yessy）分 享
经 验 。 就 职
礼 过 程 气 氛
很 热 烈 ，其 中
有 巴 顺 丹 大
学 （Univ Pa-
sundan） 管 理
系 学 生 诺 菲
（Nofi Puspita
Sari）能 成 为

慈 青 ，成 为 佛 徒 /菩 萨
（Bodhisatwa）而 自 豪 。“ 能
参加这次慈青就职典礼，
我感到非常自豪，未来我

希 望 能 参 加 很 多 社 会 活
动 ，结 识 很 多 人 ，做 很 多
好 事 。 以 后 还 要 自 我 提
升 ，多 学 习 ，使 能 成 为 合

格的慈青。”
另 外 ，开 放 大 学 会 计

专 业 第 五 学 期 的 学 生 伊
凡·詹 德 拉（Ivan Chandra）

也 坦 言 ：“ 很
高 兴 能 够 在
慈 济 参 与 社
交 活 动 ，能
在 年 轻 的 时
候 为 社 会 社
区 作 出 贡
献 ，而 不 是
沉 迷 于 玩 手
机 游 戏 。 我
感 到 自 豪 ，
快 乐 ，还 有
自 己 有 用 的
感觉。”

慈青辅导师兄致词希
望 更 多 的 年 轻 慈 济 志 工
能 帮 助 证 严 上 人 践 行 慈
济的愿景和使命，并作为
师父之手的延伸，永远将
大 爱 的 种 子 传 播 到 世 界
各个角落。

郭贤锦师兄致词祝贺
加入慈青的青年们，并希
望 新 的 慈 青 能 够 邀 请 更
多 的 朋 友 来 参 与 在 静 思
堂 或 在 静 思 堂 以 外 开 展
活 动 。 有 更 多 的 万 隆 年
轻 人 聚 集 在 慈 济 志 工 的
行列，使能作出更多有益
社会社群的善事，让大爱
广传。

（雪妮报道）
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